

José Rosas Vera

Curriculum Vitae

<http://joserosasvera.wordpress.com/>

José Rosas se titula de Arquitecto en la Facultad de Arquitectura, Diseño y Estudios Urbanos de la Pontificia Universidad Católica de Chile en 1976. Obtiene el grado de Magíster en Desarrollo Urbano de la Pontificia Universidad Católica de Chile en 1984 y el de Doctor en Arquitectura en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Barcelona, en 1986. Actualmente se desempeña como Decano de la Facultad de Arquitectura, Diseño y Estudios Urbanos de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Entre 1983 y 1987 se desempeñó como Coordinador de Extensión de la Facultad de Arquitectura y Bellas Artes, PUC. Ocupó el cargo de Director de la Escuela de Arquitectura, FADEU PUC entre los años 1997-2000 y de Director de la Escuela de Arquitectura Carlos Raúl Villanueva de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo en la Universidad Central de Venezuela entre el 2000-2002. Entre los años 2004 y 2005 se desempeñó como Coordinador de la Maestría en Diseño Arquitectónico de la FAU UCV y Director de Extensión y Servicios Externos de la FADEU PUC.

Desde 1977 se ha desempeñado como docente de pregrado y postgrado en las Escuela de Arquitectura e Instituto de Estudios Urbanos de la Universidad Católica de Chile, Universidad de Chile, Universidad Central de Venezuela y Universidad Simón Bolívar. Además, ha participado como profesor invitado en cursos de pregrado y postgrado en la Universidad de Arizona, Estados Unidos, Pontificia Universidad Bolivariana de Medellín, Colombia, Universidad Federal de Río Grande do Sul, Brasil, Universidad José María Vargas y Simón Bolívar en Venezuela y Universidad Tecnológica de Monterrey, México.

El profesor José Rosas ha colaborado extensamente en los Servicios Externos de la FADEU PUC, entre los que destaca la Dirección de los siguientes proyectos: Revitalización del Centro de Santiago: 15 Proyectos para Santiago Centro 2010 (2005-2006), Actualización de la Estrategia de Desarrollo Regional de Santiago (2004-2006), Estudio Construcción Parque Zanjón de el agua Oriente (2004-2005), Plan Regulador Intercomunal, Provincia de Copiapó (2004-2006), Análisis Cambios Normativos Entorno Zanjón de el agua (2003-2004), Plan Regulador Intercomunal del Alto Aconcagua: San Felipe y Los Andes (1998-1999), 10 Planes Reguladores para: Santa María, Los Andes, San Felipe, San Esteban, Catemu, Calle Larga, Rinconada, Panquehue, Llay-Llay y Putaendo, (1996-1998), Plan Regulador para la Comuna de Las Condes, Santiago (1993).

Asimismo, ha desarrollado y construido una serie de proyectos de arquitectura, entre los que destaca el Proyecto y Remodelación de las casas Winckelmann (Caracas, 1998), Ortiz (Caracas, 1996) y Rosas (Caracas, 1995), la Remodelación Centro Empresarial Polar (Caracas, 1996), el Edificio Zafiro Palace (Valencia, 1994), y los Conjuntos Residenciales Jardín El Parque (Caracas, 1993) y Jardín Los Chorros (Caracas, 1993), entre otros.

Ha participado con éxito en concursos de arquitectura y diseño urbano, obteniendo lugares destacados en los concursos Elemental; Ensayo Proyectual para 150 viviendas (Rockefeller Foundation, Harvard University, 2003); Concurso Museo de Bellas Artes (Mención Honrosa, 2005); Concurso de Urbanismo "Habitar y Construir el futuro" Curauma/ Placilla: una nueva ciudad para el eje Santiago Capital - Valparaíso Puerto (Primer Premio, 1987); y Concurso Internacional de Habitación Individual, Suiza, premio a la Casa Habitación en Los Dominicos (premiada con el Hexágono de Plata, 1980), entre otros. Algunas de sus obras construidas y proyectadas se han expuesto en la IX y X Biental Nacional de Arquitectura de Venezuela (1994 y 1996) y en la I, II y VI Biental de Arquitectura de Chile (1977, 1979 y 1987).

Es autor de numerosas publicaciones, resumidas en revistas nacionales e internacionales en 2 libros, 8 capítulos de libros y más de 50 artículos en revistas desde 1977.

